



Frau Gemeinderätin
Mag.a Alexandra Marak-Fischer
SPÖ - Gemeinderatsklub
Rathaus
8010 Graz

25.03.2019

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin!

Im Rahmen der Fragestunde der Gemeinderatssitzung vom 14.03.2019 haben Sie mir folgende Frage gestellt:

Wann wird der seit Monaten geschlossene Kunstuni-Park für die Öffentlichkeit wieder freigegeben?

Die Landschaftsbauarbeiten konnten 2018 fertiggestellt werden. Im Frühjahr 2019 (Ende April Anfang Mai) ist die Öffnung der Mauer zur Leonhardstraße mit der Errichtung des ehemaligen Zuganges vorgesehen. Eine Eröffnung ist in der 2. Malhälfte vorgesehen; bis dahin ist auch die Vegetation soweit angewachsen, dass die neuen Nutzungsmöglichkeiten erkennbar sind.

Mit freundlichen Grüßen